
Протокол № 8
заседания Учебно-методического совета 

Кыргызского авиационного института им. И. Абдраимова

27.04.2023 г. г. Бишкек
Присутствовали: Председатель УМС — Садовская О.А.

Секретарь УМС -  Джумагулова В.Р.

Члены: начальник УУ Манапбаев Э.Р., зав. ОКБП и стандартов ИКАО 
Эрмексариева Г.М., зам.декана по УР ВПО Узакбаева В.Ж., зам.декана по ВР 
Абдрахманова А.К., зав кафедрой ЕНД Исмаилова Ж.К., зав. кафедрой ЛТЭ ВС 
Завьлов С.В., спец по ИС АВН Жунушалиева А.Д., зав.сектором УМР Курманкулова 
Н.К., председатель ЦК языков Иматов Э.Т., председатель ЦК ОТиПД Кыдыралиев
Э.М., председатель ЦК СЭД Базарбаева Ч.Н., председатель ЦК СД Сатыбеков А.Н., 
зав. отделением СПО Сапарбекова А.Ж., председатель УМС кафедры ЕНД 
Тентимишова Ч.Ш., председатель УМС кафедры ЛТЭ ВС Козионов Б.Б. председатель 
УМС ЦК СЭД Абельденова А.М., председатель ЦК ОТиПД Бодошова С.О., 
председатель УМС ЦК СД Байдылдаев Т.Б., председатель УМС ЦК Языков Турар 
кызы Ж.

Повестка дня:
1. Анализ мониторинга удовлетворенности стейкхолдеров (студентов, 

работодателей, родителей) по результатам прошедшего анкетирования (ОКБП и 
стандартов ИКАО)

2. Анализ результата среза знаний студентов по дисциплинам, выносимым на 
Итоговую государственную аттестацию (ОКБП и стандартов ИКАО);

3. Подготовка к проведению Итоговой государственной аттестации отделения 
СПО (Сапарбекова А.Ж., Курманкулова Н.К.);

4. Вопросы использования инновационных технологий обучения на занятиях 
(Кыдыралиев Э.М.);

5. Разное.
Садовская О.А.: По первому вопросу Анализ мониторинга удовлетворенности 

стейкхолдеров (студентов, работодателей, родителей) по результатом прошедшего 
анкетирования докладывает Зав. ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариева Г.М.

Эрмексариева Г.М.: По результатам анкетирование за 2022-2023 учебного 
года разработан план корректирующих действий по ним. Анкетирование 
"Преподаватель глазами студента" еще не завершен работает до 30 июня т.е. до 
конца экзаменационной сессии. Во втором полугодии по средствам Google формы 
проведены анкетирования сотрудников института актирование состояла из 15 
вопросов. Проведено анкетирование родителей приняли участие коло 200 
родителей. Проведено анкетирование студентов выпускного курса отделения 
СПО. Доклад в виде презентации прилагается.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению сообщение зав. ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариевой 

Г.М.



2. ОКБПи стандартов ИКАО продолжать проведение анкетирования.

Садовская О.А.: по второму вопросу Анализ результата среза знаний 
студентов по дисциплинам, выносимым на Итоговую государственную аттестацию 
докладывает заведующий ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариева Г.М.

Эрмексариева Г.М.: Проведены срез знаний цикловой комиссией ОТиПД по 
дисциплинам : математика, физика, география, биология и химия.

Мы планируем провести срез знаний максимально ближе к проведению ИГА и 
МИГ А (доклад прилагается).

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению сообщение зав. ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариевой

Г.М.
2. Доклад Эрмексариевой Г.М. по результатам и анализу среза знаний заслушать и

обсудить на следующем заседании УМС.

Садовская О.А.: по третьему вопросу Подготовка к проведению Итоговой 
государственной аттестации отделения СПО докладывает Курманкулова Н.К.

Курманкулова Н.К.: в 2022-2023 учебном году в отделении СПО подготовка к 
ИГА идет успешно. Составлены перечень дисциплин выносимых на Итоговую 
Государственную аттестацию, программы составлены и утверждены. Утверждены 
вопросы по всем дисциплинам выносимых на ИГ А и розданы студентам. Идет работа 
по подготовке необходимой документации по проведению государственной 
аттестации это подготовка билетов для сдачи в традиционном режиме. Расписание 
обзорных лекций и консультаций составлены все преподаватели и студенты 
предупреждены. В МОиН КР отправлено письмо с кандидатурами председателя и 
членами Итоговой аттестационной комиссии. На данный момент подготовка к ИГА 
идет полным ходом. (Отчет прилагается).

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению доклад Курманкуловой Н.К.
2. Завершить работу по подготовке ИГА.

Садовская О.А.: по четвертому вопросу выступает председатель Цикловой 
комиссии «Общетехнических и профессиональных дисциплин» Кыдыралиев Э.М.: 
Главной целью применения инновационных является подготовка человека к жизни. 
Мы должны научить студентов жить в мире будущего . Создавать новое это и есть 
инновация. На сегодняшний день актуальными являются следующие инновационные 
методы обучения в вузах

Применение компьютерных технологий в процессе чтения лекций и проведения 
практических занятий; использования интерактивного обучения; проектная
деятельность; проведение тренинговых практических занятий, применение
телекоммуникационных технологий.

Применение компьютерных технологий предполагает свободный доступ 
каждого студента к ресурсам сети Интернет и включает в себя: электронные 
учебники; электронные лекции, контролирующие компьютерные программы; учебно
методические комплексы.



Преподаватели нашей цикловой комиссии активно используют ТСО. По каждой 
дисциплине есть видео-урок загруженный в Ютуб канал Института. Также у нас 
применяется метод проектирования. Студенты делают проекты на заданные темы. 
Например у меня на занятиях по дисциплине «Основы авиации» студенты 
проектируют самолеты, делаю стенды.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению доклад Кыдыралиева Э.М.
2. Провести заседание цикловой комиссии, включить вопрос о внедрении 

инновационных методов обучения в учебный процесс.
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